



高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中



10 月号

## 幸せな時間・空間の中で ~令和3年度秋季運動会から~

台風一過の、爽やかな秋の風が吹く晴天の中、2度延期をした令和3年度の運動会を実施することができました。この日は、幼稚園の運動会やクラブチームの大会と重なってしまい、最後まで参加できなかった生徒がいたり、参観できなかった保護者の方がおりましたこと、心よりお詫び申し上げます。

また、前日の台風の影響で、ほとんど準備ができずに当日を迎えましたが、「東中パパさん学校応援隊」の皆様に会場設営等のご協力をお願いしたところ、多くのお父さん方が朝早くから学校においで下さり、主体的に会場設営にご協力下さいました。そして、PTAの方々も、駐車場誘導や会場巡視等にご協力下さいました。

運動会の開会式の校長挨拶の中で、「生徒の皆さんにとっても、保護者の皆さんにとっても、そして私たち教職員にとっても思い出に残る、幸せな一日にしましょう。」とお話ししました。生徒たちは、クラスの勝利を目指して団結しながらも、友だちへの温かい配慮を忘れずに、感動的な運動会にしてくれました。保護者の皆さんから、「言葉では言い表せない、良い感じですね。」「子どもの活躍の様子を観させていただき、本当にありがとうございます。」と多くの温かいお言葉をいただきました。そして、私たち教職員も、青春の汗を流し思いやりの心を忘れない生徒たちの姿を観ることができ、さらには保護者の方々からの温かいお言葉をいただいたきました。まさに、生徒も保護者も、教職員も「幸せ」を実感することができた運動会であったと確信いたします。

この運動会で流れた幸せな時間・空間は、このあとも東中学校に流れ続けると信じます。

【運動会の様子から】感染予防・ソーシャルディスタンスを考慮しての種目でした。



3年生団体種目「ブンブンハリケーン」 呼吸を合わせて、微妙な力のバランスをとっていました。



2年生団体種目「台風の輪!?」 フラフープで距離を保ち、呼吸を合わせていました。



1年生団体種目「竹取物語」 竹を持てるのは2人まで。疲れたら交代し協力していました。



選抜リレー 3年生の選抜リレーは大接戦。感動的なフィナーレでした。

## ひがし野祭に向けて

運動会を終えたばかりですが、23日のひがし野祭に向けて、各クラスは合唱練習に励んでおります。今年度は、各家庭1名に限定させていただきますが、保護者の方々に合唱コンクールの様子のみ参観いただくことにしました。コロナ禍の中での最大限の判断であることをご理解下さい。